## Strahlende Sieger, glückliche Helfer

SSV Geyer bringt 23. Sachsenmeisterschaften im Skilanglauf sehr gut über die Bühne

Kurort Oberwiesenthal/Gever. Die 23. Sachsenmeisterschaften im Skilanglauf sind Geschichte. Tolles Wetter, spannende Wettkämpfe, strahlende Sieger - der Skisportverein Gever war erstmals Ausrichter der sächsischen Titelkämpfe, die wegen Schneemangels von Gever in die Sparkassen-Skiarena nach Oberwiesenthal verlegt werden mussten. Bei den Skatern, wo 225 Kinder und Jugendliche der AK10 an den Start gingen, verpasste Linda Schumacher nur um zwei Sekunden Platz 1 und holte für den SSV Gever über 2.5 km Silber in der AK12. 238 Läufer gingen bei den Massenstarts in der klassischen Technik in die Loipe. Mit zwei weiteren Medaillen für den Gastgeber glänzten an diesem Tag Carlos Lang in der AK11 über 1.8 km und wiederum Linda Schumacher mit Bronze über 2,5 km. Nahezu perfekt liefen die Staffelwettbewerbe am Sonntag mit 76 Mannschaften von AK10 bis Senioren. Zwar war am Sonntag kein strahlend blauer Himmel, wie an den Vortagen, aber



die Rennen waren genauso spannend wie bei den Einzelwettbewerben. Pünktlich 12.30 Uhr fanden dann die letzten Siegerehrungen der 23. Sachsenmeisterschaften im Skilanglauf statt. Hier konnte der SSV mit Nick-Ernst Fischer, Carlos Lang, Maithe Herrmann in der AK10/11 m/w und Andreas Fischer, Marcel Klaus, Jörg Vorberg in der AK36-45 m 2 Bronzestaffeln bejubeln. Mehr als 35 Helfern des SSV waren im Einsatz und sorgten mit Unterstützung des WSC Erzgebirge und der Stadt Oberwiesenthal drei Tage lang für eine tolle Veranstaltung. ja Foto: SSV Gever